
 
Herr Eggert informiert den Ausschuss darüber, dass Themen den Stärkungspakt betref-
fend in der nächsten Ausschusssitzung behandelt werden. 
 
Frau Meckel fragt an, ob die Zaunanlage am Fußballplatz künftig nicht mehr die ur-
sprüngliche Höhe von 4 m haben werde.  
Hierzu wurde nach der Sitzung folgende Auskunft des Gebäudemanagements einge-
holt: Es konnte diesbezüglich noch keine abschließende Klärung erfolgen. 
Die Angelegenheit werde mit dem PPP-Betreiber, der Firma Goldbeck, verhandelt.  
 


